
Verbale
della riunione della Commissione consultiva per la ristorazione scolastica comunale di Imperia

in data 12 Gennaio 2017

In data 12 gennaio 2016 alle ore 17:00 in Imperia p.za Dante presso la sede della Società, al
secondo piano, sala già del Consiglio Comunale, è stata convocata riunione della Commissione
consultiva per la ristorazione scolastica comunale di Imperia con il seguente ordine del giorno
1) Informazione circa l'assetto attuale della Società;
2) Tabella alimentare vigente e ipotesi di evoluzione ed adattamenti
Sono presenti i Signori
Dirigente del Settore Servizi Sociali, Prima Infanzia, Attività Educative e Scolastiche del Comune
Dott.ssa S. Grassi
Amministratore Unico della S.E.R.I.S. S.R.L. unipersonale Generale V.Costantini
Sig.ra P. Ferrando Dipendente della S.E.R.I.S. S.R.L. unipersonale
Funzionario dell' ASL 1 Imperiese Dott.ssa M. Montaldi
Insegnanti e Genitori di Minori frequentanti il servizio Signori:

ISTITUTO BOINE
ISTITUTO NOV ARO
ISTITUTO SAURO
ISTITUTO LITTARDI
Scuola Materna
Scuola Elementare
Scuola Media
Insegnante Coordinatore
Per l'Istituto Littardi

NESSUNO
NESSUNO
NESSUNO

Genitore Sig.ra Ricca Monica

Sig.ra Zunino Nadia

ADICONSUM
ASSOUTENTI
FEDERCONSUMATORI

NESSUNO
NESSUNO
NESSUNO

Apre la discussione l'Amministratore Gen. Costantini che espone sia pure in modo riassuntivo il suo
nuovo incarico Societario.
Si passa quindi a dare un'illustrazione delle caratteristiche della tabella alimentare in uso, anche con
indicazioni da parte della Rappresentante dell' ASL 1 Imperiese.
Si raccolgono quindi gli interventi: l'insegnante osserva che nondimeno i Bambini non gradiscono
tutto il pasto per scarso gradimento di talune preparazioni (verdure), il Genitore riporta al contrario
un giudizio positivo affermando il gradimento dei pasti. Si chiede di sostituire nella tabella
alimentare alla sesta settimana di Martedì l'insalata con la purea di patate, la Rappresentante
dell' Asl approva e fornisce riferimenti nutrizionali esplicativi delle scelte che sotto stanno alla
tabella alimentare quale in atto, vi sono poi ulteriori considerazioni espresse in merito alla
preparazione dei pasti celiaci con informazione del consumatore circa gli allergeni presenti o di
possibile presenza negli alimenti.
La Società precisa che vengono osservate numerose diete differenziate ma non è oggettivamente
sostenibile assicurare pasti differenziati in modo individualizzato: è possibile al contrario assicurare
pasti differenziati per categorie, o tipologie, di intolleranza/allergia ( a titolo di esempio: per tutti gli



intolleranti al latte ) con preparazioni sostitutive equilibrate. L'insegnante chiede se nella
somministrazione è obbligatorio l'utilizzo dei guanti; la Società congiuntamente alla
Rappresentante dell' Asl conferma la non obbligatorietà come d'altronde previsto dal proprio Piano
di Autocontrollo ... " Vengono utilizzati in caso di ferite, lesioni alle mani previo controllo ad ogni
inizio turno" ; si chiede inoltre se ai minori disabili, la cui certificazione medica scade nel corso
dell'anno scolastico ed il cui rinnovo prevede tempi lunghi, viene interrotta la fruizione del pasto;
interviene la Dott.ssa Grassi specificando che mai è stato interrotto un servizio né da parte della
Società né da parte del Comune.

Visto la scarsa presenza di partecipanti e l'esaurimento dei punti della convocazione, attorno alle
ore 18:00 si chiude la seduta ringraziando per la partecipazione gli astanti.
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